

Anfrage 12

Gremium	Termin	Status
Stadtrat	24.08.2020	öffentlich

Anfrage der AfD-Fraktion im Stadtrat von Ludwigshafen; CO 2-Meßgeräte in Klassenzimmern

Vorlage Nr.: 20202079



Anfrage: CO2 Messgeräte in Klassenzimmern

Sehr geehrte Frau Oberbürgermeisterin, sehr geehrte Stadtverwaltung, sehr geehrte Stadtratskollegen,

die AfD-Fraktion im Stadtrat Ludwigshafen am Rhein stellt hiermit folgende Anfrage:

Hat sich die Verwaltung bisher mit dem Thema: „Fest verbaute CO2 – Messgeräte in Klassenzimmern“ beschäftigt?

Welches Gremium wäre Ihrer Meinung nach hierfür zuständig?

Welche Maßnahmen sehen Sie im Überschreitungsfall vor?

Begründung

Ab einer Konzentration von 2000 ppm stuft das Umweltbundesamt den CO2 Gehalt als „hygienisch inakzeptabel“ ein.

Dies ist unseren Schülern und Schülerinnen, insbesondere wenn zusätzlich noch Maskenzwang besteht, nicht zumutbar.

In diesem Falle steigt die Konzentration im Einatmungsbereich innerhalb weniger Minuten über diese Grenze.

Mit freundlichen Grüßen

Ralf Senck

AFD-Fraktion im Stadtrat Ludwigshafen am Rhein